

О СТОЛЕТИИ

Санкт-Петербургский государственный экономический университет (UNECON) предлагает абитуриентам, студентам и слушателям своей бизнес-школы самые передовые обучающие технологии, беспрецедентный портфель образовательных программ, широчайший выбор возможностей стажировки за рубежом в вузах-партнерах.

Сегодня СПбГЭУ – это 15 000 студентов и слушателей, более 1000 преподавателей, 7 факультетов и 46 кафедр, более 40 программ бакалавриата и более 50 программ магистратуры. Молодые ученые проходят обучение на 16 программах аспирантуры, действуют 12 диссертационных советов.

Сеть международных партнеров СПбГЭУ насчитывает более 300 вузов из стран Европы, Азии и Америки. Университет гордится своими выпускниками, среди которых топ-менеджеры ведущих российских и международных компаний, таких как ПАО «Газпром», ОАО «РЖД», ПАО «Сбербанк».

Наше основное преимущество – высочайшее качество образования и профессионализм преподавателей, ориентированных на международные стандарты и взаимодействие с ведущими транснациональными компаниями. Ведь главная цель нашей работы – помочь молодым людям России реализовать свои мечты и самые амбициозные желания.



*В сердце большого города
In the heart of the great city*



UNECON.RU

UNECON.RU

Фото: В. Никуленко © СПбГЭУ

НАБОР ОТКРЫТОК
POSTCARDS

Санкт-Петербург

Санкт-Петербург – один из красивейших городов мира, северная столица России. Город по праву считается культурным центром страны. Основанный в 1703 году в устье реки Невы, Петербург изначально строился как величественная европейская столица. Поэтому сейчас мы можем наслаждаться видом его прекрасных площадей, великолепных дворцов, уникальных памятников.

Сегодня Санкт-Петербург это:

- *5* миллионов жителей
- *33* острова, *40* рек и каналов
- Более *580* мостов
- Около *80* университетов
- Более *200* музеев
- Более *70* театров

История СПбГЭУ неразрывно связана с историческим зданием в самом сердце Санкт-Петербурга. Здание Ассигнационного банка Российской империи было построено по указу Екатерины Великой архитектором Кваренги в середине 18 века. Сегодня это современное, оборудованное по последнему слову техники административно-учебное здание, сочетающее новые технологии и классические интерьеры торжественных залов.

Saint Petersburg

St. Petersburg State University of Economics is located in the very heart of the city. The main building of the university has more than 250 year history: it was built by the decree of Tsarina Catherine II and intended for the first Imperial Bank (Assignment Bank) of Russia. So, enjoy the pleasures of historical downtown of St. Petersburg with us!

Nowadays St. Petersburg is one of the world's most beautiful cities called "Northern Venice", "Northern Capital of Russia" and "Cultural Capital of Russia". The city is famous for high level of education, lavish architecture, an extraordinary history and culture.

Founded by Tsar Peter the Great in *1703*

- *5* million population
- *33* islands, *40* rivers and canals
- More than *580* bridges
- More than *80* universities
- More than *200* museums
- More than *70* theaters

About UNECON

Saint Petersburg State University of Economics (UNECON) is a leading university of economics in Russia with 90-year history. Program portfolio includes bachelor, master, PhD and MBA programs, as well as numerous short-term seasonal schools and trainings.

Nowadays UNECON numbers 15 000 students of all levels, 1000 professors, 7 schools, 46 departments, 10 double degree programs, more than 150 international exchange programs, more than 300 partner universities of Europe, Asia and America. UNECON participates in Tempus, TACIS, Erasmus Mundus, PROMETEE, RECEP and other international projects.

Our alumni club includes top-managers from the leading Russian and international companies such as Gazprom, Russian Railway, Sberbank and others. UNECON tops national rankings of employers among Russian universities and enters top-25 Forbes ranking of best universities of Russia.

Striving for excellence in economic education and open for new ideas, UNECON is eager to cooperate and innovate with partners around the world.